

# Athlétisme

28/05/96  
Voix du Nord

A Féchain, le club fait école

## Déjà de bons résultats

Le Féchain-athlétique-club dont le président est Sylvain Charlet se créait en 1995. L'objectif de cette association est de faire découvrir et de promouvoir la pratique de l'athlétisme chez les jeunes du village et des environs.

Le Féchain-athlétique-club est une sous-section du Douai-Sin-athlétisme. Les entraînements ont lieu tous les mercredis de 17 h 30 à 19 h à la salle de tennis et à la plaine du mini-golf. Ils sont assurés par quatre bénévoles. Un ou deux animateurs supplémentaires seraient souhaitables. 47 enfants de 7 à 15 ans se sont inscrits à

ce jour pour une moyenne hebdomadaire de fréquentation de 35 athlètes.

Depuis octobre 95 plusieurs compétitions ont eu lieu : 3 journées de district en salle à Sin-le-Noble. Onze athlètes du club se sont qualifiés aux départementaux indoor et deux aux régionaux au magnifique stade couvert de Liévin (Gugliandolo Loris au poids et Mélanie Verriez en hauteur).

En avril, 2 journées de district ont eu lieu à Cambrai et à Douai. Le bilan est plus que positif, un noyau de fidèles s'est constitué et l'avenir sportif semble être encourageant.